

Muster-Antrag an den Gemeinderat/Stadtrat

Antrag

Die Verwaltung richtet temporäre Stadträume, sogenannten Sommerstraßen als Flächen zur Erhöhung der Aufenthaltsqualität ein.

Begründung

Die sogenannten Sommerstraßen sind temporär über mehrere Wochen für den fließenden und ruhenden KFZ-Verkehr gesperrt (ggfs. als Zufahrt für Anwohnende freigegeben) und durch Begrünung und Mobiliar aufgewertet. Pflanzen und Sitzgelegenheiten bieten gerade im Sommer einen enormen Mehrwert für die Aufenthaltsqualität in der Innenstadt. Es soll erreicht werden, dass die Innenstadt noch grüner, noch attraktiver wird. Auch wenn kein vordringlicher Konsum im Mittelpunkt stehen soll kann der Aufenthalt den Innenstadthandel und die Innenstadtgastronomie sowie einzelne lokale Verkaufsstände zu unterstützen. Die Bürgerinnen und Bürger sollen den öffentlichen Raum

Die Erfahrungen im Sommer 2020 aus München zeigen, dass eine Einbindung der Nachbarschaft, einzelne Veranstaltungen und verantwortliche Ansprechpersonen die Akzeptanz steigern konnten. Nach Ablauf der Projekte wurden die temporär umgenutzten Straßenräume in den ursprünglichen Zustand zurückversetzt. Evaluation und Empfehlung zur Fortführung sind im Detail in der Beschlussvorlage Nr.: 20-26 / V 00438 der Landeshauptstadt München zu finden: https://www.ris-muenchen.de/RII/RII/ris_vorlagen_dokumente.jsp?risid=6009679